

Sehr geehrte Frau Protz, sehr geehrte Herren,

beim gemeinsamen Pressetermin am 07.07.223 in ihrem Hause, habe ich großmutig verkündet, das die weißen Flecken in Bergneustadt bald Geschichte sein werden.

Ich hatte versprochen, dass wir bis September alles fertig bekommen werden, bis auf die Nachzügler. Leider können wir dieses Versprechen nicht einhalten.

Ich möchte mich dafür entschuldigen. Es lag mir fern was zu versprechen, was wir nicht einhalten können.

Entsprechend kommen nun auf verschiedensten Wegen Nachfragen zum aktuellen Sachstand an.

Aktuelle Lage mit Stand 30.08.22:

Von den anstehenden 750 Gebäuden, sind 250 komplett fertig und somit buchbar. Diese liegen in der Ortsteilen: Baldenberg, Hünringhausen, Hofwiese, Immicke, und Brehloh. Weitere Teilbereiche sind in den Ortsteilen Neuenothe und Belmicke bereits fertig und buchbar.

In den anderen Ortsteilen werden die Buchbarkeiten nun nach und nach fertiggestellt, so das bis Ende September fast alle Gebäude angeschlossen sind.

Gründe der Verzögerungen:

Es kam, speziell in der Ferienzeit, zu zeitlichen Problemen in der Absprache zwischen den Eigentümern und der bauausführenden Firma Rothstein, um die Hausanschlüsse im Haus zu bauen. Dies hat sich mit Ferienende gebessert, so das hier aufgeholt werden konnte, und weitere Hausanschlüsse gebaut werden können.

Weitere Verzögerungen ergaben sich durch den Absprung eines Subunternehmens. Ein kurzfristigen Ersatz zu bekommen, war nicht so einfach. Mittlerweile ist dies aber gelungen, so dass auch hier mit keinen weiteren Verzögerungen zu rechnen ist.

Alle angebundenen Häuser müssen mit unserer Systemtechnik verbunden werden und müssen entsprechend Dokumentiert werden. Bei knapp 350 Adressen kam es hier zu Fehlermeldungen in der IT, die aktuell mit Hochdruck behoben werden.

Vermeehrt kommt es zu Verwehrungen des weiteren Netzausbaus im Gebäude (Inhausverkabelung) durch Eigentümer. Somit liegt die Glasfaser zwar im Gebäude, die Mieter können aber kein Produkt buchen. (Bautechnisch fertig)

150 Adressen werden aktuell noch von der Baufirma bearbeitet und werden nach und nach in die Dokumentation gehen.

Des weiteren haben wir noch knapp 60 Nachzügler, wo die Baufirma bis heute aus verschiedensten Gründen keine Termine mit Eigentümer absprechen konnten, zu wann die Hauszuführung gebaut werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Mysliwicz

Telekom Deutschland GmbH
Stefan Mysliwicz
Infrastrukturvertrieb West
Regiomanager
Graf- Adolf- Platz 14, 40213 Düsseldorf
+49 211 885-97321 (Tel.)
+49 1608847936 (Mobil)
E-Mail:S.Mysliwicz@telekom.de

Die gesetzlichen Pflichtangaben finden sie unter:

www.telekom.de/pflichtangaben